

**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE LA MUJER
20 DE MAYO DEL 2015**



En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 13:00 horas del día miércoles 20 de mayo del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de la Mujer en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Mireya Porras Armendáriz, Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I.

Como segundo asunto la Regidora Mireya Porras, pone a consideración de las integrantes un asunto que por su naturaleza requiere la atención de la Comisión de la Mujer, el tema es la publicación en el periódico local Diario de Juárez, relativo a denuncia presentada ante la Comision Estatal de Derechos Humanos, misma que se adjunta a la presente minuta:

Empleados del Instituto de la Mujer aportaron grabaciones y testimoniales sobre la denuncia por violencia psicológica en el ámbito laboral, desvío de recursos públicos para fines privados y discriminación por razones de diversidad sexual en contra de la directora, Patricia Barraza quien es catedrática en año sabático de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

Las quejas presentadas ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, por 4 de los 6 empleados del Instituto Municipal de la Mujer, continúan su curso según informó el primer visitador Adolfo Castro Jiménez.

“Ya enviamos las notificaciones correspondientes al alcalde Enrique Serrano ya que de él depende la directora del Instituto, Patricia Barraza de Anda, y tienen 15 días para responder sobre los señalamientos mientras tanto nosotros seguimos haciendo la investigación y recibiendo pruebas”, señaló.

Entre otras cosas los empleados del Instituto Municipal de la Mujer señalaron que desde que empezaron a trabajar desempeñan sus labores desde las mesas de la Biblioteca Central de la UACJ, en la casa de Patricia Barraza o en el cubículo que como maestra de tiempo completo tiene asignado en el edificio de doctorado del Instituto de Ciencias Sociales y Administración.

Al respecto el rector de la UACJ, Ricardo Duarte Jáquez, dijo que en ocasiones los maestros investigadores tienen intercambios o proyectos mutuos y por lo tanto reciben en la universidad a personal de dependencias gubernamentales.

“No estamos para crear problemas por lo que investigaré con el director de ICESA porque en caso de ser cierto, se trata de algo fuera de lugar”, expresó el rector.

Además de no contar con un espacio de trabajo, los empleados del Instituto de la Mujer señalaron que son víctimas constantes de gritos, insultos y maltrato durante sus horas laborales.

“Nos llama a trabajar a su casa hasta medianoche, nos grita delante de las personas, nos llama ‘niñitas’, cuando alguien pregunta por el trabajo que realiza el único hombre del departamento dice que es el ‘carga cajas’, y nos amenaza con sus influencias y conocidos constantemente”, la comisión toma el acuerdo de conocer la versión de la titular del Instituto Municipal de la Mujer, así como de los empleados, lo anterior con el ánimo de buscar una conciliación y conocer por voz de los actores el asunto en cuestión. No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:30 del día 20 de mayo del 2015

